
Que les fêtes commencent !
Festive Season 2024





M a r t e i n  v a n  Wa g e n b e r g 
Directeur Général - Managing Director

Bonjour,

On behalf of Rosewood Le Guanahani St. Barth, it is a pleasure to welcome 

you for the festive season. Bringing family and friends together is one of 

our most beloved holiday traditions.

We have curated a program showcasing the best of our offerings, including 

indulgent culinary delights, wellness experiences, personalized services, 

and a continuing commitment to sustainability to create a better future. 

We look forward to sharing the French joie de vivre infused with warm 

Caribbean energy during your stay in St. Barth. It is our hope that you’ll 

create new memories to be shared and cherished year after year. 

Thank you,

Bonjour,

Toute l’équipe Rosewood Le Guanahani St. Barth est heureuse de vous 

accueillir et de célébrer avec vous les fêtes de fin d’année. Rassembler les 

familles et les amis est notre traditon préférée.

Pour l’occasion, nous vous réservons de très belles surprises, entre 

délicieuses découvertes culinaires et expériences bien-être relaxantes, sans 

oublier le plaisir d’un service personnalisé pour satisfaire toutes vos envies, 

dans le respect de nos engagements environnementaux pour un monde 

plus durable.

Nous sommes impatients de partager avec vous la joie de vivre à la française 

et l’énergie chaleureuse des Caraïbes qui transformeront votre séjour à 

Saint-Barth en souvenirs uniques et inoubliables, à partager avec ceux que 

vous aimez, d’année en année.



d i m a n c h e  /  s u n d a y 
2 2  d é c e m b r e  
12.00 - 15.30 
B E AC H  H O U S E 

BBQ  Buffet & live station
€105 par personne | €50 par enfant

BBQ  Buffet & live station
€105 per person | €50 per child

S U N DAY  B E AC H  B B Q
Ce dimanche, vivez une expérience unique sur la plage de Maréchal ! Imaginez-vous, 

les pieds dans le sable, savourant un barbecue généreux avec des stands gourmands de 

spécialités variées : grillades, salades fraîches et bien plus encore. Et pour sublimer vos 

plats, laissez-vous tenter par nos cocktails d’exception, concoctés par nos mixologues 

talentueux ! Le tout, avec une vue imprenable sur l’océan… Un cadre idyllique pour un 

moment inoubliable ! Ne manquez pas cette occasion de combiner saveurs, détente et 

beauté naturelle.

S U N DAY  B E AC H  B B Q
Enjoy a bountiful, feet-in-the-sand Sunday beach BBQ featuring specialty food stations, 

and do not miss out on the mixologist-made cocktails.

Bask in the beauty of the ocean and the delicious culinary delights, all surrounded by the 

breathtaking sights and sounds of the island.

l u n d i  /  m o n d a y  
2 3  d é c e m b r e

Anytime
S E N S E  S PA

B I E N - Ê T R E
Offrez-vous des soins et rituels spécialement conçus et inspirés de la joie de vivre, de la 
culture de la beauté à la Française et de l’énergie vibrante des Caraïbes.

WELLNESS
Indulge in specially curated treatments and beauty rituals inspired by the French culture 
of beauty and joie de vivre imbued with vibrant Caribbean energy.

17.00 - 19.00 
B A R  M É L A N G É 

€290 par personne | Réservé aux adultes
€290 per person | Adult only

R H U M  E X P E R I E N C E
Explorez & décodez le monde du rhum, l’alcool iconique des Caraïbes. Une immersion 

dans l’esprit des îles, accompagné de nos barmans, venez créer et déguster de délicieux 

cocktails originaires de nos îles, personnalisez votre rhum arrangé le tout sur les conseils 

affûtés de nos mixologues. Pour finir, vous dégusterez des rhums millésimés d’exception, 

le tout dans une atmosphère intimiste grâce à la privatisation de notre bar Mélangé, une 

promesse d’émotion.

R U M  E X P E R I E N C E
Discover and delight in the world of rum, the iconic spirit of the Caribbean. Immerse 

yourself in the island spirit alongside our bartenders as you create and savor exquisite 

cocktails inspired by our islands. Customize your own spiced rum with expert tips from 

our mixologists. To top it off, enjoy a tasting of exceptional vintage rums in the intimate 

setting of our private Bar Mélangé—a truly unforgettable experience

December 22nd & 23rd 



December 24th 

A partir de / Starting 19:00
B E AC H  H O U S E 

Familial sur Table

€225 par personne | €90 par enfant

Family Style

€225 per person | €90 per child

R É V E I L L O N  D E  N O Ë L

L’esprit de Noël s’invite au Beach House St Barth. Place aux festivités, bercées par la 

douce brise de l’océan, dans un décor exceptionnel tout illuminé de féeriques jeux de 

lumière. Avec les grands classiques musicaux de Noël en bande son, goûtez le bonheur 

d’une soirée inoubliable, en dégustant une coupe de champagne ou un mocktail pour les 

plus jeunes. 

Le dîner familial servi sur une superbe table aux couleurs de Noël a de quoi régaler tout 

le monde et fait la part belle aux spécialités traditionnelles. Gardez une place pour les 

desserts maison, qui sauront apporter une délicieuse touche finale sucrée à la soirée.

C H R I S T M A S  E V E

Revel in all the Christmas cheer with a magical evening at Beach House St. Barth. Bask 

in the sights and sounds of the season with dazzling lights, holiday music, and bountiful 

decorations immersed in the open-air ambiance of our beautiful island. 

Begin with a celebratory welcome of Champagne, or a mocktail for the young ones, 

before enjoying a perfectly-prepared family-style culinary feast featuring roast poultry, 

grilled fare, and festive favorites. For dessert, a delicious selection of homemade pastries 

to end the evening with something sweet. 

m a r d i  /  t u e s d a y

2 4  d é c e m b r e



8:00 - 9.00
S E N S E  S PA

Cours de stretching sur le ponton
€30 par personne | Maximum 6 personnes

Stretching class on the jetty 
€30 per person | Maximum 6 persons

B I E N - Ê T R E 
Quoi de mieux qu’une séance de Streching pour profiter sereinement des fêtes de fin 

d’année ! Accessible à tous, ce cours en plein air vous procurera une réelle sensation de 

bien-être et de détente. Les vertus relaxantes et apaisantes du stretching sont idéales 

pour un esprit détendu. 

W E L L B E I N G
What better way to enjoy the holiday season with peace of mind than a stretching 
session! Open to guests of all levels of physical activity, this outdoor class will bring 
you a true sense of well-being and relaxation. 
The calming and soothing benefits of stretching are perfect for a peaceful mind.

10:00
P L AG E  -  B E AC H

P È R E  N O Ë L
Le père Noël arrive sur la plage pour dire bonjour à tout le monde et distribuer des 

cadeaux aux plus jeunes. 

 

S A N TA  C L AU S
Santa is coming to the beach to welcome everyone and will have something for the  

young ones. 

A partir de / Starting 12:30
B E AC H  H O U S E

BBQ Buffet & live station
€225 par personne | €90 par enfant

BBQ Buffet & live station
€225 per person | €90 per child

B B Q  L U N C H  D E  N O Ë L
Quelle plus belle manière de fêter Noël qu’un BBQ sur la plage avec vue imprenable sur 

l’océan, dans une ambiance lounge animée par un DJ ?

Pour régaler papilles et pupilles, le chef assure le spectacle en cuisinant ses spécialités en 

live devant vous. Et pourquoi pas l’accorder les dernières créations de nos mixologues?

C H R I S T M A S  B B Q  L U N C H
Celebrate Christmas Day with your feet in the sand with our famous Beach BBQ lunch. 

Set against the backdrop of serene ocean views, savor an array of chef’s favorite dishes with 

food stations, and why not try a selection of craft cocktails from our master mixologists? 

Ambiance provided by a live DJ. 

December 25th m e r c r e d i  /  w e d n e s d a y 
2 5  d é c e m b r e



A n y t i m e
S E N S E  S PA

1.5hrs | €250 par personne
Selon disponibilités

1.5hrs | €250 per person
Upon availability

B I E N - Ê T R E 
Vous recherchez un moment de détente absolu ? N’hésitez pas à vous offrir notre massage signature 

aux quartz, en effet, comme une vague qui parcourt les voies énergétiques du corps, ce massage 

enveloppant favorise un état de bien-être absolu. Ce massage signature est effectué sur un lit de 

quartz chaud et consiste à envelopper et masser l’ensemble du corps en utilisant des pressions 

profondes de la paume et des avant-bras, ainsi que des mouvements fluides inspirés du massage 

Lomi Lomi. Le stress et les douleurs musculaires disparaissent et le flux énergétique est rétabli.

W E L L B E I N G
Looking for a peaceful relaxing moment? Do not hesite to book our signature quartz massage, like a 

wave that runs through the energy pathways of the body, this transformative rub promotes a state 

of total well-being. The full-body treatment is performed on a unique quartz-infused floating bed 

and consists of enveloping and modeling the entire body using deep palm and forearm pressure, and 

free-flowing strokes inspired by the Lomi Lomi massage. Stress and muscle soreness float away and 

energy flow is restored.

A partir de / Starting 19.00 
B E AC H  H O U S E

 
Entrée gratuite
A la Carte

Free entrance 
A la Carte

F I T S  B Y  N I G H T
Venez passer une soirée les pieds dans le sable dans un cadre idylique. Ambiancé par notre DJ 

Tommy Glasses dans une atmosphère tamisée, profitez du menu Beach House face à l’océan ou 

venez siroter l’un de nos cocktails signature en parfaite harmonie avec la magnifique nature de l’île, 

un enchantement pour le plaisir de tous. 

F I T S  B Y  N I G H T
Spend an evening with your feet in the sand in an idyllic setting. With music from our DJ Tommy 

Glasses and a relaxed, dimly lit atmosphere, enjoy a dinner by the ocean from our Beach House 

menu and why not try one of our signature cocktails. All perfectly in tune with the island’s stunning 

natural beauty—a delightful experience for everyone.

December 26th j e u d i  /  T h u r s d a y 
2 6  d é c e m b r e



8:00 - 10.00
S E N S E  S PA

BALADE - Côte sauvage toiny

€150 par personne | €50 par personne extra

WALK - toiny’s wild side

€150 per person | €50 per person extra

B I E N - Ê T R E 
Laissez vous tenter par cette balade matinale en pleine nature à la découverte de Toiny. 

Cet endroit sauvage de l’île saura vous séduire en vous offrant des vues panoramiques à couper le souffle 

sur l’océan azur, les vagues ondulantes et le contraste saisissant entre le sol volcanique sombre et la 

végétation vibrante. 

 W E L L B E I N G  /  N AT U R E  WA L K
Indulge in a peaceful morning walk through nature as you explore the Toiny area. 

This wild part of the island will captivate you with breathtaking panoramic views of the azure ocean, 

rolling waves, and the striking contrast between the dark volcanic soil and vibrant vegetation.

17.00 - 19.00 
B A R  M É L A N G É 

€290 par personne |  Réservé aux adultes
€290 per person | Adult only

R H U M  E X P E R I E N C E
Explorez & décodez le monde du rhum, l’alcool iconique des Caraïbes. Une immersion dans l’esprit 
des îles, accompagné de nos barmans, venez créer et déguster de délicieux cocktails originaires de nos 
îles, personnalisez votre rhum arrangé le tout sur les conseils affûtés de nos mixologues. Pour finir, 
vous dégusterez des rhums millésimés d’exception, le tout dans une atmosphère intimiste grâce à la 
privatisation de notre bar Mélangé, une promesse d’émotion.

R U M  E X P E R I E N C E
Discover and delight in the world of rum, the iconic spirit of the Caribbean. Immerse yourself in the 

island spirit alongside our bartenders as you create and savor exquisite cocktails inspired by our islands. 

Customize your own spiced rum with expert tips from our mixologists. To top it off, enjoy a tasting 

of exceptional vintage rums in the intimate setting of our private Bar Mélangé—a truly unforgettable 

experience.

December 27th  v e n d r e d i /  f r i d a y 
2 7  d é c e m b r e



8:00 - 9.00 
S E N S E  S PA

Cours de stretching sur le ponton
€30 par personne | Maximum 6 personnes

Stretching class on the jetty 
€30 per person | Maximum 6 persons

B I E N - Ê T R E 
Quoi de mieux qu’une séance de Streching pour profiter sereinement des fêtes de fin 

d’année ! Accessible à tous, ce cours en plein air vous procurera une réelle sensation de 

bien-être et de détente. Les vertus relaxantes et apaisantes du stretching sont idéales 

pour un esprit détendu. 

W E L L B E I N G
What better way to enjoy the holiday season with peace of mind than a stretching 
session! Open to guests of all levels of physical activity, this outdoor class will bring 
you a true sense of well-being and relaxation. 
The calming and soothing benefits of stretching are perfect for a peaceful mind.

16.00 - 18.00 
B E AC H  H O U S E 
A la Carte

€55 par personne | €30 par enfant
€55 per person | €30 per child

T E AT I M E
Un monde salé & sucré, fruit de la collaboration entre Chef Cédrik et notre Chef patissier 

Julien Boury, accompagnée d’une sélection de boissons chaudes hivernales et jus de fruit 

detox. C’est la promesse d’un tea time réussi au sein de la BeachHouse.

T E AT I M E
A delightful blend of sweet and savory treats, crafted through the collaboration of Chef 

Cédrik and our pastry chef Julien Boury, paired with a selection of winter warmers and 

detox juices. It’s the perfect recipe for a successful teatime at our restaurant Beach House 

St. Barth.

December 28th s a m e d i  /  s a t u r d a y 
2 8  d é c e m b r e



d i m a n c h e  /  s u n d a y 
2 9  d é c e m b r e

08.00 - 09.00
S E N S E  S PA
In the Spa pool

AQUAGYM

€120 par personne
€120 per person

B I E N - Ê T R E
Vous avez envie de vous dépenser à la veille de célébrer une nouvelle année? 
Venez découvrir en musique ce sport aquatique énergisant. 
L’aquagym est idéal pour toutes celles et ceux qui veulent allier forme et plaisir sans 
souffrir.

W E L L B E I N G
Looking to get active before ringing in the New Year? Join us for an energizing aquatic 

workout set to music. Aquagym is perfect for anyone wanting to combine fitness and fun 

without the heavy strain.

12.00 - 15.30 
B E AC H  H O U S E 

BBQ Buffet & live station
€225 par personne | €90 par enfant

BBQ Buffet & live station
€225 per person | €90 per child

S U N DAY  B E AC H  B B Q
Profitez d’un généreux barbecue le dimanche, les pieds dans le sable sur la plage de 

Maréchal, avec des stands de spécialités culinaires variées, grillades, salades… et n’hésitez 

pas à accorder vos mets avec des cocktails préparés par nos mixologues.

Imprégnez-vous de la beauté de l’océan et de délicieux mets, le tout entouré d’une vue à 

couper le souffle.

S U N DAY  B E AC H  B B Q
Enjoy a bountiful, feet-in-the-sand Sunday beach BBQ featuring specialty food stations, 

and do not miss out on the mixologist-made cocktails.

Bask in the beauty of the ocean and the delicious culinary delights, all surrounded by the 

breathtaking sights and sounds of the island.

l u n d i  /  m o n d a y 
3 0  d é c e m b r e

17.00 - 19.00 
B A R  M É L A N G É 

€290 par personne | Réservé aux adultes
€290 per person | Adult only

R H U M  E X P E R I E N C E
Explorez & décodez le monde du rhum, l’alcool iconique des Caraïbes. Une immersion 
dans l’esprit des îles, accompagné de nos barmans, venez créer et déguster de délicieux 
cocktails originaires de nos îles, personnalisez votre rhum arrangé le tout sur les conseils 
affûtés de nos mixologues. Pour finir, vous dégusterez des rhums millésimés d’exception, 
le tout dans une atmosphère intimiste grâce à la privatisation de notre bar Mélangé, une 
promesse d’émotion.

R U M  E X P E R I E N C E
Discover and delight in the world of rum, the iconic spirit of the Caribbean. Immerse 
yourself in the island spirit alongside our bartenders as you create and savor exquisite 
cocktails inspired by our islands. Customize your own spiced rum with expert tips from 
our mixologists. To top it off, enjoy a tasting of exceptional vintage rums in the intimate 
setting of our private Bar Mélangé—a truly unforgettable experience.

December 29th & 30th



Anytime 
S E N S E  S PA

B I E N - Ê T R E
Offrez-vous des soins et rituels spécialement conçus et inspirés de la joie de vivre, de la 
culture de la beauté à la Française et de l’énergie vibrante des Caraïbes.

WELLNESS
Indulge in specially curated treatments and beauty rituals inspired by the French culture 
of beauty and joie de vivre imbued with vibrant Caribbean energy.

A partir de / Starting 19:30 
B E AC H  H O U S E 
 
Soirée Nouvel An
€495 par personne | €190 par enfant

New Year‘s Eve party
€495 per person | €190 per child

D I S C O  &  S E A
Soirée « Disco & Sea » pour célébrer la fin de l’année au Beach House St. Barth, 
plus convivial que jamais… Tenue festive recommandée. Dès votre arrivée, notre 
équipe tout sourire saura enchanter le moment pour faire de cette soirée un souvenir 
inoubliable. Coupe de champagne ou mocktail en main, vous grignoterez quelques 
amuse-bouches pour commencer, tandis que l’orchestre jouera en live. À la tombée de 
la nuit, profitez d’un show artistique de danse du feu pendant que vous dégusterez un 
fantastique dîner de cuisine française en six services. Dansez toute la nuit en savourant 
les délices du buffet de desserts faits maison. Un mix de saveurs et de joyeuse ambiance 
qui vous emmènera jusqu’aux 12 coups de minuit et au-delà!

D I S C O  &  S E A
Join us for a night of “Disco by the  Sea” to ring in the New Year at restaurant Beach 
House St. Barth, in the most festive and welcoming atmosphere. Festive attire is 
recommended. Upon arrival, our cheerful team will set the tone for your unforgettable 
evening. With a glass of champagne or a mocktail in hand, you’ll nibble on appetizers 
to the tunes of live music. As night falls, be captivated by a fire dance performance 
while enjoying a fantastic six-course French dinner. Dance the night away and indulge 
in homemade sweet creations from our sumptuous dessert buffet. A blend of flavors 
and joyful vibes will carry you through to midnight and beyond!

December 31st m a r d i  /  t u e s d a y 
3 1  d é c e m b r e



A partir de / Starting 12:30 
P L AG E  -  B E AC H

 
BBQ Buffet & live station
€225 par personne | €90 par enfant

BBQ Buffet & live station
€225 per person | €90 per child

L U N C H  B B Q  D U  N O U V E L  A N
 

 

N E W  Y E A R  L U N C H  B B Q

January 1st m e r c r e d i  /  w e d n e s d a y 
0 1  j a n v i e r  2 0 2 5

Célébrez le premier jour de l’année les pieds dans le sable, à l’ombre des palmiers. 
Notre grand barbecue vous promet un incroyable défilé de délices cuisinés en live sous 
vos yeux, et pourquoi pas l’accompagner des cocktails préférés de nos mixologues?
Une vue à couper le souffle en surplomb de l’océan, de fabuleuses spécialités à déguster 
en compagnie de vos proches, des animations organisées pour les plus jeunes… 
Voilà une merveilleuse façon de débuter cette nouvelle année !

Welcome the first day of the new year with your toes nestled in the sand at our 
extravagant New Year’s Day celebration. Enjoy an expansive BBQ feast featuring live 
food stations, a sumptuous buffet, with an option to pair it with concoctions crafted 
by our master mixologists.  And for the young ones a selection of engaging activities.
Indulge your senses with delectable cuisine, stunning views of the water, and the 
soothing murmur of the ocean, all enveloped in the warm island ambiance of St. Barths 
It’s more than a celebration; it’s setting the ambiance for new beginnings, surrounded 
by beauty, elegance, and the comforting embrace of nature.



08.00 - 09.00
S E N S E  S PA

Cours de stretching sur le ponton
€30 par personne | Maximum 6 personnes

Stretching class on the jetty 
€30 per person | Maximum 6 persons

B I E N - Ê T R E 
Après cette période festive, commencez en douceur cette nouvelle année avec l’activité 
Streching. Accessible à tous, ce cours en plein air vous procurera une réelle sensation 
de bien-être et de détente. 
Les vertus relaxantes et apaisantes du stretching sont idéales pour un esprit détendu.

W E L L B E I N G
Ease into the New Year with a gentle stretching session.
Open to all, this outdoor class will leave you with a true sense of well-being and 
relaxation. The calming and soothing benefits of stretching are perfect for a peaceful 
mind.

A partir de / Starting 19.00 
B E AC H  H O U S E 
 
Entrée gratuite
A La Carte

Free entrance 
A La Carte

F I T S  B Y  N I G H T
Venez passer une soirée les pieds dans le sable dans un cadre idylique. Ambiancé par 

notre DJ Tommy Glasses dans une atmosphère tamisée, profitez du menu Beach House 

face à l’océan ou venez siroter l’un de nos cocktails signature en parfaite harmonie avec la 

magnifique nature de l’île, un enchantement pour le plaisir de tous. 

F I T S  B Y  N I G H T
Spend an evening with your feet in the sand in an idyllic setting. With music from our DJ 

Tommy Glasses and a relaxed, dimly lit atmosphere, enjoy a dinner by the ocean from 

our Beach House menu and why not try one of our signature cocktails. All perfectly in 

tune with the island’s stunning natural beauty—a delightful experience for everyone.

January 2nd
j e u d i  /  t h u r s d a y 

0 2  j a n v i e r  2 0 2 5



Pour plus d’information et reservations / for further 

information and reservations 

Clefs d’Or Concierge

leguanahani.concierge@rosewoodhotels.com / +590 590 52 90 00 

Beach House St. Barth (Restaurant)

Stbarth.beachhouse@rosewoodhotels.com / +590 590 52 90 01 

www.rosewoodleguanahani.com

Illustrations by Rosewood Placemaker: 

Veronique Vandernoot - Les Petits Carreaux de St. Barth

MERCI

Restaurant Beach House St Barth :

Petit-déjeuner : 7h30 – 10h30 
Déjeuner : 12h – 15h 
Dîner : 18h30 – 22h30

Breakfast : 7.30 – 10.30am 
Lunch : 12.00 – 3pm 
Dinner : 6.30 – 10.30pm

Sense Spa : 9.00 - 20.00

La réservation est nécessaire pour toutes les activités, les 
politiques d’annulation s’appliquent en cas d’annulation 
tardive. 
All events require reservations, cancellation policies apply 
in case of late cancellation.


